

Le Grand hôtel des Sablettes, une histoire de famille

Depuis douze ans, Roger Madern et son épouse Josette réhabilitent ce très beau bien familial, aux normes d'un cinq étoiles. Une histoire de cœur et de goût

Roger et moi étions assis sur la plage, devant l'hôtel. Nous étions jeunes fiancés. Il comptait les voitures sur le parking et je me disais : pourquoi fait-il ça ? C'est bizarre ! En fait, sa famille était en train d'acheter l'hôtel, et il voulait savoir combien de clients il y avait », raconte Josette Madern.

« Ma mère l'a acheté en 1954 », se souvient Roger, bercé par les souvenirs des Sablettes d'antan. L'hôtel a fonctionné jusqu'en 1967, puis s'est transformé en maison de convalescence. « L'activité a ensuite déménagé en 1987, quand on a construit le bâtiment de l'Institut médicalisé de Mar Vivo », raconte encore Roger Madern. Le Grand hôtel est alors loué de temps à autre, accueille des colonies de vacances. Et puis, plus rien.

Le temps passe, la bâtisse se dégrade. Roger Madern a fini sa carrière de cuisinier à *La Vague d'Or*, qu'il a laissée en gérance. « On s'est dit qu'il fallait que cela redevienne un hôtel. Mais on n'est pas des rapides ! », sourit le propriétaire, assis dans une pièce qui fait office de bureau, à une cloison du gros chantier.



Le couple Madern devant le bâtiment majestueux qui regarde les Deux Frères depuis 1888, date de sa construction sous la glorieuse ère de Michel Pacha.
(Photos Dominique Leriche)